



Sonakay lanza su primer disco, 'Denontzat'

■ JOSU OLARTE

BILBAO. El grupo donostiarra de flamenco pop Sonakay se volvió viral en las redes sociales en febrero gracias a una versión aflamencada del clásico 'Txoria Txori' interpretada en el concurso televisivo 'Got Talent'. Ahora el quinteto de gitanos vascos formados en ikastolas aguarda el lanzamiento el lunes 17 de su primer disco 'Sonakay Denontzat'. Se trata de un EP de siete temas lanzado con apoyo del Gobierno vasco por el sello No CD y que, junto a su célebre revisión rumbera del tema de Mikel Laboa con la que se colaron entre los finalistas del talent show, incluye tres composiciones propias en castellano y otras tres adaptaciones en vena flamenca de conocidas canciones del repertorio vasco que vienen interpretando en directo como 'Loretzkoa' de Benito Lertxundi, 'Lehenengo ikasgaia' de Urko y 'Denborareki' del cantante y músico zuberotarra Pier Paul Berzaitz.

Tras contactar con otros flamencos autóctonos como el compositor José de Pasaia o el cantaor de Otxarkoaga Juanjo Navas, el quinteto integrado por Jonatan Camacho (voz) Juan Luis Jiménez (bajo) David Bernárdez (percusión) y los guitarristas David Escudero y Ramón Vélez presentará en directo su debut el mes próximo. Influenciados tanto por Paco de Lucía y Camarón como por Laboa y Lertxundi, arrancarán el 5 de octubre en San Sebastián.